



Chocan magistrada y Noroña por acusación a familia de AMLO

La magistrada Nadia Villanueva Vázquez reclamó que en la familia del Presidente Andrés Manuel López Obrador hay casos de corrupción y no se sabe cómo son atendidos, lo que provocó que el diputado Gerardo Fernández Noroña le exigiera una disculpa pública.

También negó que ella sea corrupta, como afirma el Mandatario que son todos los juzgadores del país.



En el foro sobre la reforma judicial, la magistrada de circuito del Primer Tribunal Colegiado en materia civil del Séptimo Circuito, con residencia en Xalapa, aseguró que los casos de corrupción en el Poder Judicial son aislados y los detectados se han atendido.

"Son casos aislados, sin embargo, también quiero mencionar que dentro de los tres poderes también existe corrupción, actos de nepotismo, tanto en el Ejecutivo como en el Legislativo.

"Ha sido de dominio público cómo a través también en el Ejecutivo, familiares de nuestro actual Presidente de la República están involucrados en este tipo de actos, no sabemos cómo son las sanciones que se han llevado a cabo", recriminó.

<https://qr.cd.org/5xC2>